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本报讯（郑报全媒体记者 郭韬略）
河南省的大型现代化体育设施再添“新
兵”——新乡平原体育中心近日正式落
成，随着中心于明年初正式投入运营，我
省承接国内高规格体育赛事和国际性赛
事的能力也将进一步提升。同时，河南
足球事业发展基金会也同体育中心的运
营方——建业集团新乡区域总公司达成
战略合作协议，在参与中心运营的同时，
也将会把更多的足球以及体育公益活动
引入新乡，使更多体育爱好者从中受益。

位于新乡市金穗大道东段的平原体
育中心，占地面积约 346亩，建筑面积超
过 10万平方米，包括一座体育会展馆和
一座游泳健身馆以及相关商业配套设

施。在正式建成后，平原体育中心将具
备承接全国性乃至国际赛事的能力，其
中综合性的体育会展馆，未来将能够举
办室内五人制足球、篮球、排球、乒羽、体
操等多种项目的赛事。新乡市民将有更
多机会在家门口就能欣赏到高水平体育
赛事，同时也多了一个休闲娱乐、健身锻
炼的好去处。

对于平原体育中心的定位与发展，新
乡市政府和新乡市体育局提出，要借鉴国
内外先进的场馆运营管理经验，将体育场
馆及配套设施打造成为集专业比赛、全民
健身、商业会展于一体的服务综合体。全
力助推新乡经济结构转型、体育文化产业
发展，增强郑新融合多元化承接能力。

由建业集团新乡区域总公司和河南
足球事业发展基金会合作运营的模式，
也正是基于这个思路下的创新，旨在充
分利用双方在经营、体育领域的资源和
经验，形成优势互补，力争提升场馆的使
用率，有效解决大型场馆闲置这一“世界
性难题”。

河南足球事业发展基金会理事长
杨楠则用“为我们插上了一双翅膀”来形
容此次战略合作：“我们会紧密配合新乡
体育局，将更多的体育公益活动引入平
原体育中心，同时充分利用基金会的资
源，为体育中心的运营出谋划策，提供支
持，努力提升体育设施的利用率，为当地
群众创造更好的健身条件。”

加强行业规范建立人才库
跆拳道晋级考试官
培训班开班

本报讯（郑报全媒体记者 郭韬略）由
河南省跆拳道运动协会承办的中国跆拳
道协会大众跆拳道晋级考试官培训、复训
认证班 18日下午在郑州市惠济区合晟体
育正式开班，来自全省跆拳道道馆、俱乐
部的100余名教练员将参加此次为期4天
的培训。

级位制度是开展跆拳道运动的重要
手段，是对初级跆拳道练习者进行技术等
级评定与监督管理的重要举措，更是衔接
段位制度的基础。培训班的举办也是省
跆协为加强河南省大众跆拳道运动的有
效管理、规范省大众跆拳道级位的考核认
证、杜绝网络假证的销售现象的重要举
措，并以此建立起科学的运动技术水平评
价考核机制，统一大众跆拳道级位考官的
评判标准，建立有序的大众跆拳道晋升考
核流程，促进河南省跆拳道事业的健康有
序发展。

河南省跆拳道运动协会负责人常有
立希望借此培训进一步完善晋级体系和
管理机制，统一评审标准，做到对跆拳道
训练者级位晋升做到公平、公正、公开的
审核，呼吁大家重视自身品德修养，提升
岗位业务能力，共同肩负发展重担，塑造
和提升跆拳道项目在社会应有的良好形
象，以正能量教人育人。

本次培训班聘请的讲师是中国跆拳
道协会推荐的资深培训师陈一跃。在为
期4天的培训中，以“规范职业行为、提升
业务能力、服务基层学员”的要求，依据中
国跆拳道协会制定的考核大纲，涵盖理论
考试和实操考试两大内容，对 9级晋升至
1级的内容逐级进行讲解，让学员逐步熟
悉项目评分标准，明确考核动作要点及评
判难点，阐述“级位考核的规范性是段位
审查严谨性的重要基础”的理念，以此提
升学员们对级位晋升的认知标准。

此后省跆拳道协会还将建立晋级官
人才库，并纳入中国跆拳道协会的考试官
数据库，在今后的省跆拳道协会负责组织
的晋级考试将统一从数据库中以抽调的
方式进行。

ATP年终总决赛
“青春风暴”一刮到底
21岁西西帕斯夺冠

21岁的西西帕斯 17日以稳定的发
挥、更重要的是冷静的头脑，后发制人战
胜奥地利高手蒂姆，捧起ATP世界巡回赛
总决赛的冠军奖杯。希腊人由此成为
2001年休伊特以 20岁“幼龄”夺冠后，这
一男子职业网坛年终盛宴的最年轻冠军。

西西帕斯以世界第六的身份第一次
晋级总决赛，结果在世界八强直接对话的
赛场上毫不怯场，小组赛连赢世界第四梅
德韦杰夫和上届冠军兹维列夫，半决赛更
是将瑞士传奇费德勒淘汰出局。不过，26
岁的蒂姆同样状态火热，小组赛连胜焦科
维奇和费德勒，半决赛击败兹维列夫。

尽管还没有用一座大满贯奖杯证明
自己，但在总决赛的大场面中突出重围捧
杯，让西西帕斯振奋不已。“我觉得自己的
比赛越来越好，我距离大满贯加冕的时刻
已经很近。”据新华社

是世界冠军教头斯科拉里，口碑不错的施密特、曼萨诺，还是土帅李霄鹏？

国足选帅 重建“秩序”
日前，里皮不顾众人阻拦，在发

布会毅然决然宣布辞职决定，给中国
足球和中国足协留下了一堆麻烦。
但一方面里皮的决定“不可撤销”，一
方面中国足协也爽快地接受，事情断
然没有了回旋余地。麻烦归麻烦，但
总要解决。所谓大乱才有大治，对于
新的足协领导班子而言，麻烦背后也
隐藏着机遇，那就是借机重新理顺国
家队的管理秩序，处理得当，兴许还
能成为足球改革过程中的一个样板。
郑报全媒体记者 郭韬略

我省再添现代化体育设施
新乡平原体育中心落成

其实，抛开国足的表现给外界造成的
心理落差不谈，单从出线形势看，杀入 12
强赛并非不可完成，毕竟后面 4场比赛 3
个主场，对手也谈不上强大。

也就是说，无论土帅还是洋帅，完成
小组出线的目标难度其实并不大，难就
难在怎样理顺国家队内外部的各种复杂
关系，进而建立一个长远机制。里皮之
所以引来越来越多的争议，除了超高的

年薪，很重要的一个原因还在于他所享
有的种种特权。其实专业也是一个中国
足坛长期存在的现象：内外有别。和里
皮的国家队教练组形成鲜明对比的是，
由国产教练组成的国奥班子已经带队打
了多场比赛，到现在却连正式工作合同
还没有签，工资还没领到。其实，这样的
现象不只是在国家队，在各俱乐部也并
不少见。

符合条件人选不在少数
从各方反应看，里皮留下的空缺

还是有着极强的吸引力的，首先是他
的第一助手马达洛尼就第一时间表
达了想上位的意愿，而曾经率领广州
恒大夺得中超和亚冠冠军的世界冠
军教头斯科拉里也通过新闻发言人
明确表达了回归中国的愿望。此外，
在中超有过不错口碑的施密特、曼萨
诺等人也都是球迷热衷的人选，乃至
率领山东鲁能有上佳表现的土帅李
霄鹏也呼声颇高。

“要有担当，要熟悉中国联赛和
队员，能够制订出符合中国队员能力
和特点的战术，能够全力以赴率领球
队打好接下来的四十强赛。”这是中
国足协对于新帅的四点要求，对比这
四点，就会发现，其实符合条件的人
选不在少数，除了上述人选，多位目
前在中超帅位上的外教也合格。

看上去斯科拉里应该是“综合得分最
高”的人，资历和对中国的了解自不必说，
更重要的是，目前已经实现归化的球员当

中多人来自巴西，同为巴西
人的斯科拉里对他们不会
有排斥心理，这至少保证了

前期的那么多工作没有白费，而且沟通起
来也会更顺畅。当然，还有很关键的一
点：比起里皮，他要“便宜”很多。这样一
来，足协在费用上也不至于像之前那样太
过依赖恒大俱乐部，进而引来一系列的争
议和麻烦。

对强势的外籍教练纵容，而对于稍微
温和点儿的外教有各种“计谋”，加之文化
冲突导致矛盾重重，而对国产教练却是各
种约束。回顾多年来国足走过的失败路，
逃不出这三种情况。唯一一次冲进世界
杯的经历中，米卢也没少跟管理者斗法，
只是凭借着丰富的“江湖经验”，在处理各
种矛盾时他能做到游刃有余。

“一管就死，一放就乱”是一个痼疾，
管理是否有序、高效，其重要性丝毫不亚
于球员能力、技战术水平，甚至在相当程

度上影响着队伍的发挥，只是不像比赛内
容那样摆在桌面上更容易被看到。

就像业内人士评价的那样，管理模式
不需要创新，少一些形式主义，少一些官
话套话，按照足球规律来，做到分工明确、
各司其职、团结协作就可以。只可惜这么
多年，我们都没有做到这一点儿。

里皮辞职，国足选帅，是陈戌源当选
主席之后的中国足协领导班子遇到第一
个棘手的问题，也将考验他们的智慧与
能力。

急需建立一个长远机制

“一管就死，一放就乱”成为痼疾

斯科拉里应该“综合得分最高”
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世界冠军教头斯科拉里 新华社发


